

大北中だより



第1号
令和7年4月8日
大泉町立北中学校

令和7年度がスタートしました

入学、進級、おめでとうございます。

本日、113名の新入生を迎え、2年生108名、3年生126名と合わせて生徒数347名、教職員36名の総勢383名で、大泉町立北中学校の令和7年度がスタートしました。

令和7年度も、学校教育目標である「優美」「剛健」「賢知」の達成と、大泉町の基本方針である「夢とやさしさをもって、生き生きと学ぶ生徒」の育成を目指し、全教職員が心を一つにして北中学校の教育の充実に努めていきます。ご理解、ご協力をお願いいたします。



[学校から見える桜]

北中最上級生の活躍 ～新年度・入学式準備～

4月4日（金）に新3年生が登校して、新年度の準備作業にあたってくれました。新年度に向けて教室の整備、机・椅子の配備、教科書の準備、入学式場づくりなどの仕事に積極的に取り組んでくれました。元気にあいさつをしてくれた生徒、一生懸命に活動していた生徒、仲間の仕事を進んで手伝っていた生徒など、すでに北中の最上級生にふさわしい姿でした。生徒たちの立派な姿を見て、今年度も良いスタートが切れました。



教職員の転出入

ホームページ掲載につき氏名を省略させていただいております。

お知らせ

次回の「学校だより」より、紙での配付からTETORUによる配信に変更させていただきますのでご承知おきください。